

Protokoll vom Verein „Leben im Pergolenviertel“ am 15.04.2025

Protokoll: Kimberly

Moderation: Ida

1. Verkehrs AG (Barbara, Matthias, Angela)

Kontakt zu Polizei wurde aufgenommen bzgl. dem hohen Verkehrsaufkommen im Viertel u. v.a. am Loki-Schmidt-Platz. Parkraumbewirtschaftung: Das LBV und in Ausnahmefällen die Polizei sind zuständig für Kontrollen. Ziel der AG ist es, dass weniger Verkehr herrscht und der Gemeinschaftsplatz nutzbarer wird/bleibt. Sperrungen bzgl. des Flohmarktes sind in Organisation. Wer Lust hat, an der AG mitzuwirken, kann sich gerne melden und einbringen.

2. Flohmarkt am 15.06.25 10 -14 Uhr

Geplant sind Stände auf dem Loki-Schmidt-Platz und auf dem Gang der HANSA. (Anträge hierzu wurden gestellt). Flyer und Plakate sind in Auftrag gegeben und werden erstellt. Da Jenny (Hauptorganisatorin) wegziehen wird, braucht es zukünftig ein*e Nachfolger*in. Nadja wird Jenny bei der Erstellung eines QR Codes für den Flohmarkt unterstützen. Es sollen wieder Kuchen gegen Spenden geben. Auch ist ein Bücherstand geplant, bei dem gegen Spenden Bücher mitgenommen werden können.

3. Sommerfest

Das Sommerfest soll an einem Sonntag stattfinden. Ein Datum besteht noch nicht. Es soll wieder eine AG Sommerfest geben, die das Sommerfest plant. **Hierfür werden Mitglieder gesucht!** Die AG kann sich bei dem nächsten Treffen am 15.05.25 zusammenfinden. Es bestehen Ideen folgende Ideen für das Sommerfest:

- Trommelkreis
- Zauberer
- Harvenspieler*in
- Hüpfburg (Swym Bad)

4. Möbel aus Quartiersbüro

Ende Juni wird das Quartiersbüro aufgelöst. Der Verein könnte die Möbel ggf. übernehmen u. für weitere Treffen o. das Forum einlagern. Es geht hierbei insbesondere um die Stühle u. Hocker sowie den Holztresen auf Rollen. Kimberly wird im Team der Sozialen Trägerkooperation in Erfahrung bringen, ob in der Stadtparkperle Möbel gelagert/benötigt werden. Sonja wird Lehmann kontaktieren, ob ggf. der Holztresen im Gemeinschaftsraum beim Loki-Schmidt-Platz stehen kann.

5. AG Müll

Behält die Müllthematik im Blick; Es soll ein zusätzlicher Papiercontainer bereitgestellt werden.

6. AG Nachbarschaft

Ida berichtet von der AG Nachbarschaft; Es besteht die Vision, eine Umfrage im Viertel zu machen, welche Kompetenzen/Ressourcen Nachbar*innen mit bringen/verfügen und wie diese genutzt werden können. Auch bestehen folgende Ideen für das Viertel:

- Tauschhaus
- Erzählbank
- Nachbarschafts Café

Das nächste Treffen findet am 15.05. statt.

Hamburg, 15.04.2025

Kimberly Sykora